Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 27 m?
Référence D-15
Prix 239 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nice - carré d'or : situé dans le quartier du carré d'or, cet appartement se trouve au
deuxiéme étage d'un immeuble de standing bien entretenu avec ascenseur. A
moins de 200 Metres de la CélLebre promenade des anglais et du boulevard victor
hugo, cette résidence bénéficie d'un emplacement privilégié. Entierement rénove,
ce magnifique appartement de 27m? est parfaitement agencé et lumineux. Il se
compose d'une entré, d'un séjour avec cuisine américaine équipé, d'un coin nuit
sépare, et d'une salle de bain avec wc. Orienté plein sud, il offre une tranquillité

absolue avec vue sur cour ...

Nice - carré d'or : located in the carré d'or district, this apartment is on the second
floor of a well-maintained luxury building with elevator. Less than 200 meters from
the famous promenade des anglais and boulevard victor hugo, this residence
enjoys a privileged location. Completely renovated, this magnificent 27 sqm
apartment is perfectly laid out and bright. It comprises an entrance hall, a living
room with open-plan fitted kitchen, a separate sleeping area, and a bathroom with
toilet. South-facing, it offers absolute tranquility with a view over the inner

courtyard. The fully-equipped ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - PROMENADE
25 Promenade des Anglais - 06000 NICE
Contacter I'agence
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